

Universidad Veracruzana
Secretaría de Administración y Finanzas
Dirección General de Recursos Humanos

COMUNICADO

El día 3 de septiembre de 2016 es laborable

**A todo el personal de la Región Córdoba Orizaba de la Universidad
Veracruzana**

Por este medio se informa que una vez pasada la emergencia del día de hoy 2 de septiembre en la Región Córdoba-Orizaba, se reanudan las actividades en dicha Región.

Por lo anterior el día 3 de septiembre deberán presentarse a desarrollar sus actividades todos los trabajadores que de acuerdo al calendario académico y administrativo les corresponda劳动ar.

Agradezco la atención que se sirvan prestar a la presente.

Atentamente
“Lis de Veracruz, Arte, Ciencia, Luz”
Xalapa, Ver., a 2 de septiembre de 2016.



Mtra. Angélica Ivonne Cisneros Luján
Directora General de Recursos Humanos